

NOTES SPECIALES

MM. N. Quintal & fils, sont les seuls représentants au Canada pour les fameux cognacs "Paulhiac" Texier" et "Faber".

M. Jos. Côté, 179 rue St-Joseph, Québec, invite les marchands à visiter son établissement. Il a pour eux des occasions sans précédent en cigares et pipes. Voir l'annonce.

Les marchands de la campagne qui n'ont pas encore reçu la Visite des voyageurs de la maison Alphonse Racine et Cie sont priés d'attendre leur passage avant de donner leurs commandes : ils y trouveront leur avantage.

Pour les consignations de beurre, de fromage, d'œufs et autres produits de la ferme, la maison N. F. Bédard, 32 & 34 rue des Enfants Trouvés, est supérieurement organisée. Prompts règlements à la satisfaction des consignataires. Correspondance Sollicitee.

La Cie d'assurances contre le feu "National of Ireland" a payé pour sa part \$50,315 aux marguilliers et Syndics de la paroisse St. Jean-Baptiste, qui ont offert leurs remerciements et leurs félicitations à MM. Drolet et Alarie, les agents spéciaux de la "National" pour la promptitude et la libéralité qu'ils ont déployées dans ce règlement.

La Tabac à fumer "Morning Dew" (Virginia-Flake cut) est très apprécié des fumeurs : les connaisseurs en tabacs en proclament la supériorité. Ceux qui y ont goûté y retournent très volontiers. Pour prix et échantillons, adressez-vous à MM. B. Houde et Cie les plus grands manufacturiers de tabacs coupés et au poudre en Canada, 350 rue Saint-Jean à Québec.

MM. N. Quintal & fils offrent un lot considérable de Raisins et Prunes de toutes sortes à des prix relativement bas. Ecrivez-leur pour avoir leurs prix, il y a de votre intérêt.

CHEMIN DE FER PACIFIQUE CANADIEN
Montréal, 11 novembre 1897.
M. J. B. D. Légaré, Québec.

Cher monsieur—En réponse à votre lettre du 1er courant, au sujet du poli Solarine pour métaux, cette substance a été mise à l'épreuve, et notre maître constructeur de wagons pense que c'est un très bon poli pour métaux, et j'ai placé une commande entre les mains de notre acheteur.

Bien à vous.—W. H. KELSON.

MM. L. Chaput, Fils & Cie, de Montréal font actuellement de grands efforts pour étendre leurs affaires au Manitoba, dans les Territoires du Nord-Ouest et dans la Colombie Anglaise, et, en vue d'atteindre toutes les régions accessibles dans cette direction, M. E. D. Marceau, un associé de la maison, est parti lundi dernier pour Winnipeg. Il va étudier sur place les possibilités commerciales des différents centres jusqu'à la côte du Pacifique, et poussera jusqu'à Rossland et autres places dans le district minier.

Du Mauvais Grain

A tué des milliers d'oiseaux et sert aussi à tuer le commerce de plus d'un épicier rétrograde. ...Morale : Vendez seulement le meilleur. La demande pour le Cottams Seed est tellement grande que cela vous paiera bien de l'avoir en magasin. Protégé par six brevets canadiens, embrassant les améliorations les plus parfaites pour la nourriture des oiseaux, et par ce fait vaut trois fois plus que n'importe quelle autre marque.

En vente chez tous les fournisseurs de gros ou directement chez **Bart Cottam & Co. London, Ont.**



Aux Intéressés

On nous rapporte que dans plusieurs circonstances des marchands malhonnêtes ont offert d'autres marques de coco comme étant de

"WHITE MOSS"

Nous donnons avis par les présentes qu'à l'avenir, dans de semblables cas, nous nous servirons de moyens légaux, car la marque "WHITE MOSS" est enregistrée.

CANADIAN COCOANUT CO., Montréal.

CHS. LACAILLE & CIE

Epiciers en Gros
IMPORTATEURS DE
Mélasses, Sirops, Fruits Sees, Thés, Vins, Liqueurs, Sucres, Etc., Etc.

Spécialité de Vins de Messe de Sicile et Tarragone.

329 rue St-Paul et 14 rue St-Dizier
MONTREAL

Le Poli "Royal Black Lead"



Ne tache pas les mains ni rougit au feu en exhalant des odeurs empoisonnées comme la plupart des polis en pâte ou liquide.

Il conserve son lustre même sur un poêle chauffé à blanc. C'est le poli le plus économique en usage. Il a subi une épreuve de plus de 30 ans.

TELLIER, ROTHWELL & CIE,
Seuls fabricants. **MONTREAL**

Il n'y a jamais eu, et, probablement, il n'y aura jamais un thé d'aussi bonne qualité que le thé de Ceylan, "SALADA," offert au public. Vous pourriez dire : pourquoi juger de l'avenir d'après le passé? Nous répondrons simplement ceci : "SALADA," le thé de Ceylan est sous le contrôle de personnes qui "connaissent leur affaire," qui "connaissent le thé," qui ont consacré leur vie, leur intelligence et leur capital à l'étude du thé, qui ne s'occupent que du commerce du thé, qui sont des experts en thé dans toute la force du terme, qui en présentant le thé de Ceylan "SALADA" au public basèrent leurs chances de succès uniquement sur son incomparable qualité, offrant au public dans le thé "SALADA" le thé le plus fin que le monde produise; qui établirent leurs prix de manière à ce qu'il devint impossible pour aucune maison, compagnie ou corporation de vendre meilleur marché qu'eux, "qualité pour qualité" et de vivre, qui ont étayé leur confiance sur le bon jugement du peuple en général, reconnaissant bien qu'à cette époque de concurrence excessive "le mérite seul peut gagner une cause;" qui ont maintenu religieusement le même type inaltérable, invariable et supérieur de qualité et qui, par conséquent, sont assez forts pour défier toute concurrence. Il n'est pas nécessaire de vous dire combien grand a été leur succès, tout homme d'affaires le sait, qu'il suffise donc de dire que le succès obtenu est dû à l'activité, à la persévérance et aussi à la valeur du produit qu'aucune autre maison, n'a le courage ou les facilités d'égalier. L'histoire de cette entreprise ressemble plus à une page de roman qu'à un chapitre de la vie commerciale ordinaire, attendu qu'en moins de six ans, le débit de thé de Ceylan "Salada" a atteint d'énormes proportions, à tel point qu'il égale actuellement au delà de dix pour cent de la consommation totale de thé noir au Canada et aux Etats-Unis, que ses agences sont établies de l'Atlantique au Pacifique, que son nom de "Salada" est le type accepté de tout ce qui est bon et pur en fait de thé. Il se vend bien et fait la joie de quiconque en fait l'essai, il attire la clientèle et cimenter l'amitié en affaires, il est aujourd'hui, comparé à tout autre thé, dans le même rapport que l'or l'est à l'argent dans le monde.

Cela vous paierait d'écrire pour les conditions et pour tous autres renseignements au dépôt de gros à Montréal, 318 rue St-Paul ou à l'agence de Toronto, 25 Front Str. East

Il existe 222 plantations de Café aux Iles Hawaï; 192 de ces plantations se trouvent sur l'île d'Hawaï. La culture est faite en moyenne partie par des japonais qui travaillent à raison de \$15. par mois sans être nourris; des chinois qui travaillent à raison de \$16 à \$17 par mois; des Portugais et des indigènes.

Les plantations de Café commencent là où se termine la zone affectée à la culture des céréales, à une altitude de 500 pieds s'élevant sur la montagne jusqu'à une altitude de 2000 pieds environ.

Le nombre d'acres occupés par la culture du café sur chacune des Iles se chiffre comme suit :

Hawaï, 62,890 acres; Mani 8,180; Oahu, 800; Kawai, 4,400, soit un total de 76,270 acres.